Sala de Prensa

Ya son 4 casos de microcefalia asociados al zika

Bucaramanga. A cuatro se elevaron en el país los casos de microcefalia asociados al virus del zika con la confirmación de que dos niños nacieron en Santander con el trastorno neurológico.

Claudia Mercedes Amaya, secretaria de Salud de Santander, dijo que los nuevos eventos se suman a los que el Instituto Nacional de Salud (INS) detectó en Norte de Santander y Cundinamarca.

En ese departamento aún está por establecerse si otros tres niños habrían nacido con el mismo trastorno.

Con 3.938 casos, Santander ocupa la casilla 13 de regiones donde se ha propagado la enfermedad. De esa cifra se le hace un seguimiento especial a 340 mujeres embarazadas que contrajeron el virus en casos considerados de alto riesgo.

"Esto enciende las alarmas en Santander y les exige a las empresas administradoras de planes de beneficio que cumplan el protocolo que se ha definido y que no exista ninguna barrera para la atención de las mujeres embarazadas que presenten síntomas como brote, fiebre y ojos rojos", agregó Ayala.

Según la funcionaria, algunas IPS argumentan que "mientras no tengan el hallazgo confirmatorio de laboratorio no inician el protocolo, que incluye monitoreo durante el primer año de vida, porque algunos casos no se identifican en el útero ni cuando nacen".

El Ministerio de Salud advirtió que los nombres de los progenitores y de los menores no serán revelados para salvaguardar su derecho a la intimidad.

De acuerdo con el INS, hay 70.000 casos clínicos reportados de zika en el país, enfermedad que es transmitida por el zancudo Aedes aegypti.

Diario El Tiempo. 23 de Abril de 2016, Página 15.